

Encuesta revela fuerte aumento de la pobreza y desempleo en Ecuador



Foto: Archivo EL COMERCIO

Quito, 3 mar (RHC) Datos de una Encuesta Nacional de Empleo, Desempleo y Subempleo (Enemdu) apuntan a un aumento de la pobreza y el deterioro del mercado laboral durante el último año en Ecuador debido a la crisis de la pandemia, la situación económica generada por la falta liquidez y al programa de austeridad del Gobierno.

De acuerdo a las cifras de la encuesta publicadas este martes por el Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC) a diciembre del 2020 el índice de pobreza se ubicó en 32.4 por ciento lo que representa un aumento del 7.4 por ciento en relación al 2019.

En el área urbana la pobreza llegó al 25.1 por ciento en diciembre de 2020, lo que significa un aumento de 7.9 puntos porcentuales frente a diciembre de 2019.

Por su parte en zona rural, la pobreza se incrementó del 41.8 al 47.9 por ciento a diciembre de 2020. Mientras que la pobreza extrema subió de 8.9 al 14.9 entre diciembre de 2019 y el mismo mes del año pasado.

Mientras que en las zonas rurales la pobreza extrema subió casi siete puntos porcentuales, al pasar de 18.7 al 27.5 de 2019 a diciembre de 2020.

Otros de los indicadores que muestran la actual crisis económica que atraviesa el país es el incremento del desempleo.

En este sentido, la encuesta reveló que la cifra de personas desempleadas pasó de 311.134 personas a 401.305 al término del 2020.

Para diciembre del último año, el 51.1 por ciento de las personas con empleo se encontraba en el sector informal de la economía. Eso significa 4.4 puntos porcentuales más que los registros de diciembre de 2019.

Analistas indican que la situación económica del país empeoró por las medidas impulsadas por el presidente Lenín Moreno y la pandemia del coronavirus. (Fuente/Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/249401-encuesta-revela-fuerte-aumento-de-la-pobreza-y-desempleo-en-ecuador>



Radio Habana Cuba